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Во всех школах 
Дмитровского городского 
округа 24 и 25 мая 
прозвенели последние 
звонки. Выпускниками 
в этом году стали 639 
одиннадцатиклассников 
и 2300 девятиклассников. 
В школах состоялись 
торжественные 
линейки, во время 
которых вчерашних уже 
школьников поздравляли 
учителя, родители, 
первоклассники и гости.

В Дмитровской школе №5 в этом 
учебном году – первый выпуск 
одиннадцатиклассников, 24 юно�
ши и девушки. Под аплодисменты 
они зашли в зал и заняли места ря�
дом со своими учителями.

– У нашей школы очень богатая 
история, в прошлом году мы отме�
тили ее 110�летие. И только недав�
но она стала средней, так что вы 
сегодня – наш первый выпуск. Вы 
были лицом нашей школы. Смо�
тря на вас, я поистине гордилась, 
что у нас есть такие ученики. Все, 
что было сделано за эти одиннад�
цать лет, все это – для вас. Вспоми�
найте школу с добрыми чувствами, 
ее двери для вас всегда открыты, – 
сказала директор школы Татьяна 
Матвеец, напутствуя выпускников.

Поздравить ребят, вступающих 
во взрослую жизнь, пришел глава 
Дмитровского городского округа 
Илья Поночевный. Он пожелал им 
быть успешными и счастливыми:

– Перед вами сегодня откры�
ты просторы, и, думаю, каж�
дый из вас уже сделал выбор, 
по какой дороге идти вперед. 
Но если в школе вам всегда по�
могали учителя, родители, то 
теперь придется все больше 
рассчитывать на свои силы, 
опираться на свои знания, при�
обретать жизненный опыт. Же�
лаю вам не терять своей цели, 
быть сильными и уверенными 
в себе, стремиться к новым вер�
шинам и не бояться перемен. Я 
уверен – у вас все обязательно 
получится. Желаю всем успеш�
ной сдачи экзаменов! Уважае�
мые педагоги и родители на�
ших выпускников, благодарю 
вас за поддержку и помощь, за 
то, что вы всегда были рядом с 
нашими выпускниками!

Много теплых добрых слов про�
звучало в адрес выпускников и от 
гостей. Их напутствовали первые 
учителя, родители, а также депутат 

Московской областной думы Мари�
на Шевченко. А первоклассники по�
желали им ни пуха, ни пера.

Выпускники поблагодарили 
учителей, директора школы за 
годы учебы, за то, что помогали 
развиваться, расти, взрослеть:

– До свидания, родная шко�
ла и дорогие учителя! Спасибо за 
знания и за все, чему мы научи�
лись за эти годы. Этот день и ра�
достный, и грустный, потому что 
очень жаль расставаться. Но надо 
идти вперед!

Закончилось мероприятие тра�
диционным школьным вальсом и 
звонком, который прозвенел для 
выпускников в последний раз.

Задача: 
оптимизировать 
движение 
автотранспорта

3 СТР.

«Пешком» 
удобнее

2 СТР.
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Губернатор 
навестил детей 
из семейного 
центра 
«Дмитровский»

4 СТР.

Творите, дерзайте, 
идите вперед и никогда не сдавайтесь!
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Д ва г ода на за д Фон д ка п и�
та льного ремонта Московской 
области выделил средства на ре�
монт кровли, водостоков и бал�
конов.

– Компания начала менять бал�
конные плиты. Но лучше бы она 
этого не делала! – пожаловалась 
жительница дома №1а. – У нас 
буквально вырвали старую плиту, 
повредили стену, и в образовав�
шуюся дыру в квартире во время 
дождей лилась вода.

Другие жители тоже подтвер�
дили, что фирма, которая начина�
ла ремонтные работы на их доме, 
выполняла их недобросовестно.

– Но мы же сменили подрядчи�
ка, – напомнил глава округа жиль�
цам дома. – Как сейчас работы у 
вас идут, все ли хорошо? 

– Кровлю сделали быстро, за 
полтора месяца, и пока проте�
чек не было замечено, и балконы 
почти все уже отремонтированы, 
осталось только несколько. Все де�
фекты стен устранены, так что 
протечек тоже больше нет, – отве�
тили  жители, поблагодарив главу.

Жители попросили покрыть 
плиткой полы на балконах, и гла�
ва округа попросил подрядчиков 
выполнить просьбу людей.

– Мы всегда очень от вет �
ственно относимся к тому, что�
бы жителям было комфортно. 
Специалисты стараются про�

вести качественный ремонт, – 
сказал Илья Поночевный.

Еще жители дома №1а попро�
сили помочь с благоустройством 
их двора: тротуара нет, а движе�
ние автомобилей интенсивное. 
К тому же рядом детские сады 
«Скворушка» и «Малышок», шко�
ла №8, туда ходят много детей, а 
дорога одна – и для пешеходов, 
и для машин. Чтобы пропустить 
машину – отойти практически 
некуда. Да и сама дорога – вся в 
выбоинах, сетуют местные жи�
тели.

Вторая просьба � помочь обла�
городить цветники около подъез�
дов: нужны земля и бордюры.

– Что касаетс я асфа льт и�
рования дороги и строитель�
ства тротуара. На следующий 
год эти работы будут сдела�
ны. А когда появятся тротуа�
ры, то и для цветников устано�
вим бордюрные камни, – сказал 
Илья Поночевный, дав поруче�
ние директору МКУ «ЖКХ и бла�
гоустройство» Роману Никитюку 
подготовить необходимые доку�
менты для проведения работ по 
благоустройству и строительству 
тротуара в этом месте.

ГЛАВНОЕ

ДЕТСКИЙ САД 
НА 400 МЕСТ ПОСТРОЯТ 
В ДМИТРОВСКОМ ОКРУГЕ

Комфорт жителей 
прежде всего 
Во время еженедельного объезда территории глава 
округа Илья Поночевный проверил ход ремонта 
многоквартирных домов №№1а и 2 по улице 
Космонавтов в Дмитрове и поговорил с их жильцами

Две старые кирпичные хрущевки, построенные в 
городе одними из первых, никогда раньше не видели 
капитального ремонта. И проблем с содержанием этих 
домов у управляющей компании меньше не становилось.

В этом году удобные пешеходные 
дорожки уже появились по 13 
адресам. Например, от Яхромской 
школы №3 до дома №54 на улице 
Вокзальной благоустроена 
пешеходная дорожка. В поселке 
Новосиньково – от дома №28 до 
школьной аллеи, в Дмитрове – на 
улице Пионерской, 6а до калитки 
школы №2 и вдоль нее.

Комфортные пешеходные тропы бла�
гоустраивают благодаря активному уча�
стию жителей в голосовании на портале 
«Добродел». Тропы появляются в самых 
нужных, по мнению людей, местах, соеди�
няя между собой важные объекты инфра�
структуры.

24 
НАРОДНЫЕ ТРОПЫ 

планируется обустроить на территории 
Дмитровского городского округа 

в 2024 году

С полным перечнем адресов, где 
появятся новые 
пешеходные 
тропы, можно 
ознакомиться 
в разделе 
«Комфортная 
среда» 

Новое учреждение дошкольного 
образования возведут в жилом 
комплексе «Мечта» в селе 
Озерецкое. Застройщик начал работы 
подготовительного периода.

Трехэтажный детский сад площадью 5,4 тыся�
чи квадратных метров рассчитан на 16 групп об�
щей численностью 400 человек.

На первом этаже разместятся входная группа с 
комнатой охраны, медицинский и пищевой бло�
ки, четыре групповые ячейки ранней и младшей 
возрастных категорий, санитарно�бытовые поме�
щения персонала. 

На втором этаже – шесть групповых ячеек млад�
шей и старшей возрастных категорий, музыкаль�
ный и гимнастический залы, кладовые, кабинеты 
преподавателей, санитарно�бытовые и техниче�
ские помещения.

На последнем этаже обустроят шесть группо�
вых ячеек старшей и подготовительной возраст�
ных категорий, а также административные, сани�
тарно�бытовые и технические помещения.

Для вертикального сообщения между этажами 
запроектирован пассажирский лифт грузоподъ�
емностью 1000 килограммов.

Там, где удобно 
жителям
В Дмитровском округе   продолжается 
реализация областной программы «Пешком»
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Такие собрания 
проводятся ежегодно. 
Рассматриваются разные 
вопросы, касающиеся 
деятельности СНТ. На 
этот раз тема была 
одна – изменение в 
законодательстве, 
регулирующем оплату 
вывоза твердых 
коммунальных отходов 
из СНТ.

– До сере д и н ы а п ре л я это �
го года закон разрешал платить 
и ли по факти ческом у вывозу 
твердых коммунальных отходов 
из са довы х товариществ, и ли 
же по нормативу. В нашем окру�
ге 433 СНТ оплачивали по фак�
ту, 74 – по нормативу, а 191 това�
рищество вообще заявляло, что 
у них ТКО нет,  – сообщила за�
меститель главы Дмитровского 
городского округа Людмила До�
кучаева. – Но с 1 мая вывоз мусо�
ра из СНТ в Московской области 
нача л проводитьс я по норма�
тиву. Он равен 1,48 кубометра с 
одного участка в год, при этом 
оператор вывозить его должен 
с т рог о по г рафи к у.  Чт о ва ж �
но, жители имеют возможность 
сами корректировать график, 
по которому к ним приезжает 
мусоровоз.

Генера льный директор ООО 
«Сергиево�Посадский региональ�
ный оператор» Оксана Ерохано�
ва рассказала собравшимся о том, 
как проводится расчет нормати�

ва, чем он отличается от нормати�
ва для домов, оформленных как 
ИЖС, как будет осуществляться 
контроль за исполнением графи�
ка вывоза ТКО. С каждым садо�
водством оператор должен заклю�
чить дополнительное соглашение, 

в котором прописаны новый гра�
фик вывоза мусора, согласован�
ный с жителями, и тариф на эту 
услугу.

В ходе обсуждения Оксана Вла�
димировна ответила на все вопро�
сы, интересующие жителей.

– Мы должны прийти к тому, 
чтобы все СНТ имели договоры 
на вывоз ТКО с региональным 
оператором. Оп лата за эт у ус �
лугу для подмосковных дачни�
ков – небольшая, чуть более ста 
рублей в месяц. И оплачивать 

вывоз ТКО должны все без ис�
ключения, потому что эта мера 
позволит не только безопасно 
утилизировать мусор, но и избе�
гать появления несанкциониро�
ванных навалов, – добавила Люд�
мила Докучаева.

Глава Дмитровского 
городского округа Илья 
Поночевный, сотрудники 
Госавтоинспекции 
и представители 
производственной 
базы Дмитров МАП 
№9  – филиала АО 
«Мостнарсавто» обсудили 
возможность изменения 
движения автотранспорта 
около автовокзала.

За сутки от автостанции Дми�
трова отправляются в рейс по ре�
гулярным маршрутам более ста 
автобусов, в том числе 86 – от «Мос�
трансавто», они совершают более 

820 рейсов, перевозя свыше 10 ты�
сяч пассажиров.

– Пассажирские перевозки всег�
да востребованы у населения, в 
летний период пассажиропоток 
возрастает в несколько раз, как 
и плотность транспортного пото�
ка в целом, – сказал Юрий Нико�
норов, руководитель ПБ Дмитров 
МАП №9 – филиала АО «Мостранс�
авто».

И из�за этого нередко возника�
ют проблемы с выездом автобусов 
и маршрутных такси на маршру�
ты с автовокзала, даже несмотря 
на имеющийся светофор.

Среди разных предложений по 
изменению организации движе�
ния на выезде с автовокзала было 
и устройство сплошной линии 
разметки с тросовым заграждени�

ем, так как здесь пешеходы любят 
перебегать улицу Московскую, 
создавая аварийные ситуации и 
подвергая свою жизнь серьезному 
риску.

Но этого делать не будут, так 
как выезд для автобусов необхо�

димо сохранить в обе стороны Мо�
сковской улицы.

Самый оптимальный вариант – 
расширение до трех полос места, 
где сейчас выезжают автобусы на 
маршруты, сделать там и въезд 
на автовокзал. Остановочный же 

пункт – перенести чуть ближе к 
круговому движению, а въезд на 
автовокзал, который использует�
ся сейчас, – закрыть. Это позволит 
и расширить стоянку автобусов 
на самом вокзале, и оптимизиро�
вать паркинг на привокзальной 
площади между автовокзалом и 
железнодорожным вокзалом.

Илья Поночевный поручил ру�
ководству Госавтоинспекции, 
представителям «Мострансавто» 
и дорожного отдела администра�
ции округа тщательно прорабо�
тать этот вариант с точки зрения 
удобства и обеспечения безопас�
ности дорожного движения для 
всех участников. В случае поло�
жительных заключений он будет 
реализован.

В РАБОЧЕМ ПОРЯДКЕ

ЗАДАЧА: оптимизировать 
движение автотранспорта 
Из�за возросшего потока автотранспорта движение около автовокзала 
Дмитрова нуждается в оптимизации

Оплачивать вывоз мусора должны 
все дачники без исключения
В Дмитрове прошла встреча руководителей ООО «Сергиево�Посадский 
региональный оператор» с председателями СНТ по вопросам заключения 
дополнительных соглашений по договорам на оказание услуг по обращению 
с твердыми коммунальными отходами
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Там проживают более 
120 мальчишек и девчонок 
в возрасте от четырех до 
23 лет с особенностями 
физического и 
интеллектуального 
развития. Часть из них 
находится в центре 
постоянно, остальные на 
дневном пребывании. Для 
детей созданы домашние 
условия, они живут в 
уютных комнатах со всеми 
удобствами.

Пять лет назад Андрей Воро�
бьев навещал ребят. Тогда он по�
дарил им щенка, которого назва�
ли Бонифаций (или просто Боня). 
Золотистый лабрадор стал настоя�
щим другом для мальчишек и дев�
чонок.

– М не очен ь ра дос т но сно �
ва видеть вас, ребята. Вас очень 
х ва л ят педагоги. Мы гордим�
с я вашими успехами, потом у 
ч то абсолют ное и х больш ин�
ство происходит через преодо�
ление, желание, стремление до�
казать, что я могу это сделать. 
Хочу поблагодарить ваших педа�
гогов, которые все здесь делают 
с любовью. Каждый ваш успех в 
спорте, в любой другой деятель�
ности – это очень важно, – ска�
зал Андрей Воробьев. – У нас, в 
Подмосковье, шесть таких се �
мейных центров, где ребята мо�
гут получать и образование, и 
навыки труда. Особенно при�
ятно видеть, как они друг дру�
га поддерживают. Я еще с про�
шлой нашей встречи запомнил 
ваше братство, взаимопомощь. 
Это вызывает огромное ува�
жение.

Е ще 11  ле т  на з а д  в 
Подмосковье было 44 
д е т с к и х  дом а .  В с е 
о н и  б ы л и  з а к р ы �
т ы .  Н а  и х  м е с т е 
с е г о д н я  р а б о т а �
ют школы, детса�
ды, центры пси�
х о л о г и ч е с к о й 
помощи, различ�
н ы е  к р у ж к и .  А 
2 2  т ы с я ч и  д е �
тей�сирот живут с 
приемными роди�
телями. Тем не ме�
нее, есть ребята, ко�
торым нужны особая 
забота и внимание, за�
частую круглосуточный 
ме д и ц и нс к и й у ход .  Д л я 
них в регионе открыли шесть 
семейных центров. «Дмитров�
ский»  – один из них.

Губернатора встретил Филипп 
Батенин. В 2019 году он был еще 
школьником, а сегодня – студент 
института «Первая академия ме�
диа» РЭУ имени Плеханова, учит�
ся на факультете медиакоммуни�
каций.

К своим 22 годам Филипп стал 
одним из самых известных воспи�
танников центра. Он выступал в 
роли комментатора и корреспон�
дента на чемпионате мира среди 
любителей и ветеранов хоккея в 
Сочи в 2019 году. А еще он лауре�
ат всероссийских конкурсов «Луч�
ший гид России» и «Лучший радио�
телеведущий». Сотрудничает со 
студией местного телевидения, 
создает репортажи для молодеж�
ной редакции, пишет электрон�
ную музыку.

– Я оканчиваю институт, оста�
лось чуть больше полугода. Пла�
нирую связать свое будущее с 

журналистикой – не знаю пока, 
будет это телевидение или радио. 
Мне больше нравится говорить, 
чем писать, – признался Филипп 
Батенин. – Я по�прежнему живу в 
семейном центре. Но в этом году 
стану его выпускником, буду дви�
гаться дальше.

Вместе с Филиппом ребята по�
казали губернатору, что нового у 
них появилось за последние пять 
лет. Пригласили на урок кулина�
рии. Здесь они учатся готовить 
что�то вкусненькое.

Еще воспитанники центра про�
демонстрировали, как выращи�
вают цветы. Благодаря этому на 
территории центра очень уютно. 
Главный цветок здесь – фиалка. 
Его дарят на все праздники педа�
гогам, родителям и гостям.

Гордость ребят – музей «Русская 
изба». Как они говорят, в нем со�

браны едва ли не все образцы на�
родного творчества, которые 

существуют в Московской об�
ласти. Дети самостоятель�

но пытаются их делать 
– для этого есть специ�

а льный у рок. Они с 
удовольствием выши�
вают, вяжут коври�
ки, плетут корзины 
из лозы.

За чашкой чая пе�
дагоги и воспитан�
ники центра расска�
зали губернатору о 
своих достижениях, 

показа ли рис у нки. 
Сообщили, что помо�

гают волонтерам делать 
окопные свечи, с у хие 

д у ш и,  мас к и р овоч н ые 
сети для участников СВО.
Для адаптации к будущей 

самостоятельной жизни ребя�
та здесь занимаются по програм�
мам профобу чения «Парикма�
хер�универсал», «Косоплетение», 
«Маникюр�педикюр», «Художе�
ственная фотосъемка и обработ�
ка фотографий», «Водитель транс�
портных средств категории B». 
Созда ны широкие возмож но �
сти для дополнительного образо�
вания. Работает много кружков 
и творческих объединений, на�
пример, «Юный зоолог», «Основы 
информатики», «Компьютерное 
моделирование», музыкальная 
студия, «Танцы на колясках», те�
атральная студия «Эльф». Не так 
давно ребята со своим спекта�
клем приезжали в реабилитаци�
онный центр «Ясенки», где прохо�
дят лечение участники СВО.

Большое разнообразие и для 
занятий спортом: бочча, дартс, 
шахматы, шашки, бильярд, об�
ща я физподготовка, настоль �
ный теннис, баскетбол, секции 
горнолыжного спорта и сноу�

борда в СДЮШОР «Шуколово». 
В бассей не «Ка ша лот» п рохо �
дят занятия по плаванию. А в 
спортшколе олимпийского ре�
зерва «Дина мо �Дми т ров» т ре �
нируется группа тенниса на ко�
лясках. Среди воспитанников 
центра есть пара лимпийский 
чемпион, стипендиаты премии 
губернатора.

– В центре я живу на постоян�
ной основе. Все очень нравится � 
и педагоги, и ребята отличные. 
Когда наступит время уходить от�
сюда, будем, конечно, очень ску�
чать. Но все равно продолжим 
поддерживать отношения, – рас�
сказала Анастасия Новикова, ко�
торая входит в состав сборной 
России по бочча. – Бочча похожа 
на керлинг. Я много где уже вы�
ступала, города даже запоминать 
не успеваю. Вот были в Севасто�
поле, в Южной Корее.

СОЦИАЛЬНАЯ ЗАЩИТА

– Узнав об увлечении ре-
бят растениеводством, 
Андрей Воробьев прислал 
им саженцы клубники. 
Вместе с педагогами и 
опытными фермерами 
семьи Булатовых рас-
тения были высажены 
на территории центра. 
Теперь мальчишки и 
девчонки с нетерпением 
ждут первого вкусного 
урожая! 

Илья 
ПОНОЧЕВНЫЙ,

глава Дмитровского
городского округа

 информация

Семейный центр 
«Дмитровский» полностью 
укомплектован педагогами 
и специалистами 
психолого-педагогического 
сопровождения. В 
отделениях медико-
социальной реабилитации 
работают педиатры, 
неврологи, ортопед, 
физиотерапевты, психиатры, 
инструкторы ЛФК, медсестры 
по массажу, средний и 
младший медперсонал. Для 
оказания круглосуточной 
медицинской помощи 
оборудован сестринский 
пост.
Также здесь действуют 
физиотерапевтические 
кабинеты, располагающие 
разными видами 
физиолечения: магнито-, 
прессо- и ультразвуковая 
терапия, жемчужные ванны, 
гидромассажная кушетка, 
электро-, свето-, водо- и 
теплолечение, сухое тепло, 
тейпирование, медицинский 
массаж, сухая иммерсия.
В центре открыт кабинет 
биоакустической коррекции 
головного мозга, в нем 
установлен аппаратно-
компьютерный комплекс 
«Синхро-С».
– Он расширяет объем 
памяти, очень помогает 
детям, которые плохо 
говорят, приобретать 
определенные 
разговорные навыки. И 
вот какая любопытная 
особенность: когда снимают 
энцефалограмму и затем 
надевают наушники, то 
человек может услышать 
музыку, которую издает 
его мозг. Я попробовала 
это на себе, и, знаете, 
что услышала? Рок-
музыку, – рассказала 
директор семейного центра 
«Дмитровский».
А с 2017 года в центре стала 
применяться прогрессивная 
методика стимуляции 
центральной нервной 
системы – транскраниальная 
микрополяризация.
– Уникальность ее в том, 
что это единственный 
метод лечения, который 
мы можем использовать у 
ребятишек с повышенной 
эпиактивностью. Он 
заключается в воздействии 
микротоками на 
определенные участки 
мозга – центр памяти, центр 
речи, речевую мускулатуру. 
Мы функционально можем 
изменять эти зоны, – 
поделилась заместитель 
директора центра, главный 
врач Оксана Колкова. – 
Используем эту методику 
для детей с речевыми 
нарушениями, аутизмом, 
органическими поражениями 
головного мозга, ДЦП. 
Работаем вместе с логопедами, 
психологами и педагогами. 
Результат – ребенок начинает 
лучше говорить, понимать, 
у него улучшается память, 
изменяется эмоциональный 
фон.

Губернатор навестил 
детей из семейного 
центра «Дмитровский»
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Маршрут одноименного 
патриотического автопробега 
членов общественной организации 
инвалидов «Колесница», посвященный 
79-й годовщине Победы в Великой 
Отечественной войне, прошел через 
города воинской славы Московской 
области: Наро-Фоминск, Можайск, 
Волоколамск и Дмитров. Всего 
участники акции проехали около 300 
километров.

Участвовали 16 водителей�инвалидов из разных 
городов Подмосковья – военные, участники СВО, 
титулованные спортсмены�паралимпийцы, члены 
Общественной палаты Московской области и го�
родских округов, регионального штаба ОНФ и де�
путаты.

У стелы «Город воинской славы» на улице Совет�
ской в Дмитрове прошел митинг с участием ветера�
нов и представителей Дмитровского районного от�
деления организации «Боевое братство», студентов 
Дмитровского техникума и института непрерывно�
го образования, жителей округа. Со своими номера�
ми выступил детский музыкальный театр «Колесо». 
Память погибших почтили минутой молчания, по�
сле чего к мемориалу были возложены цветы.

Торжественное награждение 
победителей и призеров прошло в 
Красногорске.

– Наши педагоги опять под�
тверждают, что дмитровское 
образование – лучшее в Подмо�

сковье. Искренне горжусь каж�
дым из них. Поздравляю Ири�
н у Сергеевн у Обы денн у ю с 
заслуженной наградой! Желаю 
не останавливаться на достиг�
нутом результате! Творческих 
и профессиональных успехов 
вам! – поздравил победительни�
цу глава Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный. 

В этом году конкурс прошел 
уже в 20�й раз, и ежегодно инте�
рес к участию растет. Всего при�
няли в нем участие 399 педагогов 

из 48 муниципалитетов, что на 32 
процента больше, чем годом ра�
нее. Как отметил министр образо�
вания Московской области Артем 
Охрименко, чтобы поддержать ра�
ботников сферы дополнительного 
образования, была введена выпла�
та – победитель каждой номина�
ции конкурса получает по 100 ты�
сяч рублей. 

ПУЛЬС ОКРУГА

Отдает свое сердце детям 
Инструктор по физической культуре детского сада №3 
«Сказка» Ирина Обыденная заняла второе место в номинации 
«Педагог дополнительного образования по физкультурно�
спортивной направленности» на региональном этапе 
Всероссийского конкурса «Сердце отдаю детям–2024»

Безопасность 
превыше всего 
Ежегодный муниципальный этап 
Московского областного слета юных 
инспекторов движения «Безопасное 
колесо» прошел в Икшинской школе

 кстати

Воспитательница дошкольного 
отделения «Бригантина» 
Яхромской школы Екатерина 
Бутакова стала финалистом 
регионального этапа конкурса 
«Воспитатель года-2024». 
В августе состоится встреча 
министра образования 
Московской области с пятью 
его победителями. В результате 
этой встречи будет определен 
победитель, который представит 
регион на Всероссийском 
конкурсе.

Конкурс проходил в несколько этапов по девяти 
номинациям. В первом, заочном, этапе приняли участие 
147 педагогов. Из них 42 участника прошли в финал 
и боролись за звание лучших в очном этапе. Они 
прошли несколько испытаний, в том числе по решению 
педагогических кейсов, а также мастер-классы и 
тестирование. Впервые в этом году педагоги разрабатывали 
проект по социальному партнерству в допобразовании.

Это мероприятие 
уже традиционное. 
Организаторами 
выступают Управление 
образования и 
Госавтоинспекция 
УМВД России по 
Дмитровскому городскому 
округу. Основная 
задача – воспитание 
законопослушных 
участников дорожного 
движения. 

Большое внимание уделяется 
профилактике детского дорож�
но�транспортного травматизма, 
привлечению детей к участию в 
пропаганде безопасного поведе�
ния на улицах и дорогах. 

Участвовали 25 школьных ко�
манд, по два мальчика и две де�
вочки от 10 до 12 лет в каждой. 
Конкурсная программа состояла 
из пяти станций: «Знатоки Пра�
вил дорожного движения», «Зна�
ние основ оказания первой меди�
цинской помощи», «Автогородок», 
«Фигурное вождение велосипеда» 
и «Основы безопасности жизнеде�
ятельности». Также состоялся тра�
диционный творческий конкурс 
команд «Вместе – за безопасность 

дорожного движения» в дистанци�
онном формате. 

Каждый участник показал свои 
знания и умения в изучении Пра�
вил дорожного движения, в оказа�
нии первой доврачебной помощи 
и мастерстве управления велоси�
педом.

– Движение ЮИД у нас всег �
да сохраняет живость и актуаль�
ность. Работа проводится очень 
интересная и важная. В каждой 
школе есть отряд, который ве�
дет активную работу среди свер�
стников и даже взрослых по вос�
питанию безопасного поведения 
на дороге, совершенствованию 
знаний Правил дорожного движе�
ния и их неукоснительному при�
менению. Команды ЮИД из на�
шего округа не раз становились 
победителями и призерами об�
ластных и всероссийских слетов 
ЮИД. Надеемся, что и в этом году 
наша команда выступит успеш�
но, – сказала заместитель главы 
Дмитровского городского округа 
Ирина Костышина.

По итогам соревнований ко�
манда Подосинковской школы, 
занявшая первое место в муни�
ципа льном этапе, представит 
Дмитровский округ на областных 
соревнованиях в сентябре 2024 
года.

Дорогами Победы

Готовности этих 
лагерей было 
посвящено заседание 
межведомственной 
комиссии, в работе 
которой приняли 
участие директора школ, 
лагерей, представители 
управлений культуры, 
туризма и работы 
с молодежью, 
физкультуры и спорта.

Начальник Управления обра�
зования администрации округа 
Татьяна Малинникова отмети�
ла, что востребованность лет�
них оздоровительных лагерей у 
родителей высокая, и ежегодно 

число детей, посещающих как 
пришкольные лагеря, так и дет�
ские площадки при учреждени�
ях спорта, культуры, – растет.

В этом году будут работать 32 
лагеря при школах и ЦДК «Со�
звездие», некоторые – в две сме�
ны. В них отдохнут более 2,4 ты�
сячи детей от семи до 15 лет. 
Отдых будет организован так, 
что они узнают много интересно�
го, нового, попробуют свои силы 
в разных научно�технических, 
творческих объединениях, по�
занимаются спортом, сходят на 
экскурсии, в походы. При этом 
все лагеря имеют тематическую 
направленность – спортивную, 
творческую, экологическую, 
краеведческую, научно�исследо�
вательскую, патриотическую.

Для ребят старше 14 лет будет 
организована работа в 24 бригадах 
в рамках акции «Лето добрых дел», 
а на 93 площадках при учрежде�
ниях культуры, спорта, молодеж�
ных центрах отдохнут 7188 детей.

Представители контролирую�
щих органов – государственно�
го пожарного надзора, полиции, 
Федеральной службы по надзо�
ру в сфере защиты прав потре�
бителей и благополучия чело�
века, инспекции по труду – еще 
раз напомнили руководителям 
о неукоснительном соблюдении 
всех требований по обеспече�
нию безопасности детей.

Все оздоровительные приш�
кольные лагеря и детские пло�
щадки готовы к приему детей. 
Первая смена начнется 10 июня.

ЛЕТО БУДЕТ СОЛНЕЧНЫМ И ИНТЕРЕСНЫМ 
Тем более, если ребенок проведет его в одном 
из 32 оздоровительных лагерей дневного пребывания, 
организованных на территории нашего округа
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Инвестиционный проект 
Iconic по производству 
порошковых красок, 
который реализует 
компания «Инова» в 
районе деревни Шелепино, 
планируется запустить уже 
в 2024 году. Заместитель 
главы Дмитровского 
городского округа Оксана 
Котова посетила это 
предприятие на днях.

Площадь производственного 
здания – шесть тысяч квадратных 
метров. Строительная готовность 
объекта 70 процентов. Генподряд�
чик рассказал, что ввести его в 
эксплуатацию планируется в кон�
це текущего года. 

– Мы всегда на связи с предпри�
нимателями, готовы к сотрудни�
честву. На новом предприятии 
компании «Инова» современное 
оборудование позволит вып у�
скать до 10 тысяч тонн готовой 
продукции в год. Важно, что для 
наших жителей будет создано 70 
новых рабочих мест, – проком�

ментировала заместитель 
главы Дмитровского город�
ского округа Оксана Котова.

Объем инвестиций – один 
миллиард рублей. Порошковые 
краски Iconic разработаны для из�
делий, использующихся вне по�
мещений и стойких к действию 
атмосферных явлений, загрязне�
нию, перепадам температуры, по�
этому они широко применяют�
ся в энергетике, строительстве, 
автомобилестроении, машино�
строении, в нефтяной и газовой 
промышленности, а также для ме�
бели и фурнитуры.

ЖИЗНЬ ОКРУГА

СЕМЬЯ ИЗ ДМИТРОВА ВЫИГРАЛА ПОЕЗДКУ 
В «СОЮЗМУЛЬТПАРК» 

Лучшая сельская семья 
Московской области 

Дмитровчане Рамиль и 
Ирина Булатовы стали 
победителями регионального 
этапа Всероссийского 
конкурса «Семья года» в 
номинации «Сельская семья»

– Рамиля и Ирину Булатовых в 
нашем округе знают многие. Бо�
лее 30 лет они успешно развивают 
семейное дело – крестьянско�фер�
мерское хозяйство «Свободный 
труд». Там трудится вся семья – пя�
теро взрослых детей, две снохи и 
три зятя. Есть ферма и сыровар�
ня, где производят около двадца�
ти наименований молочной про�
дукции, 21 сорт сыра. Для гостей 
Булатовы проводят мастер�клас�
сы по приготовлению творожно�
го мусса, есть и другие туристи�
ческие программы. Поздравляю 
Рамиля, Ирину и всю их трудо�
любивую семью с заслуженной 
наградой! Желаю победы на все�
российском этапе, – сказа л гла�

ва Дмитровского городского округа 
Илья Поночевный.

В семье есть традиция: когда они 
собираются вместе, то пекут пиро�
ги и поют. Одна из любимых песен – 
«Выходил на поля молодой агроном» – 
стала их гимном.

Вместе с Рамилем и Ириной в фи�
нал регионального этапа конкурса 
«Семья года» вышли и еще две семьи 
из Дмитровского округа. 

В многодетной семье Кошелевых 
воспитываются шестеро детей. Денис 
и Анастасия владеют отелем и зоого�
стиницей для животных. Главным их 
принципом является поддержка друг 
друга во всем. Семья Алябьевых воспи�
тывает двоих детей. Их семейная тра�
диция – спорт и здоровый образ жизни.

Всероссийский конкурс «Семья 
года» – одно из ключевых мероприя�
тий плана по проведению Года семьи 
в России. В 2024 году конкурс прово�
дится в девятый раз и популярность 
его с каждым годом растет, более 
4000 семей ежегодно принимают уча�
стие в конкурсе.

«Это у нас 
семейное»  – открытый 
семейный конкурс, 
объединяющий 
и сближающий 
поколения, был 
приурочен к Году 
семьи и направлен 
на выявление 
и поддержку 
семей с активной 
жизненной позицией, 
заинтересованных 
во всестороннем 
развитии.

Организовала конкурс ав�
тономная некоммерческая 
организация «Россия – стра�
на возможностей». Сооргани�
заторами выступили Росмо�
лодежь и «Движение первых».

Здесь создается простран�
ство для сближения и сотвор�
чества поколений, возмож�
ность стать частью большого 
сообщества семей.

Принять участие в конкур�
се может семейная команда 
из четырех и более родствен�
ников. Обязательно – три по�
коления (дети, родители, ба�
бушки�дедушки).

Пять семейных команд из 
Республики Удмуртия, Мо�
сковской, Тульской и Ульянов�
ской областей, участвующих в 
конкурсе «Это у нас семейное» 
президентской платформы 
«Россия – страна возможно�
стей», получили специальный 
приз от партнера конкурса 
«Это у нас семейное» – кино�
студии «Союзмультфильм».

Поездка в мультимедий�
ные развлекательно�развива�
ющие центры стала подарком 
для семей за выполнение за�
дания дистанционного эта�
па конкурса «Это у нас семей�
ное» «Мультсемья». Оно было 
разработано киност удией 
«Союзм ультфи льм». В нем 
участникам предлагалось вы�
брать и повторить всей се�
мейной командой отрывок из 
любого мультфильма, создан�
ного киностудией.

Семья Бужак из Дмитро�
ва выбрала для съемок мульт�
фильм «Волк и теленок», хотя и 
не сразу: мама Юлия и бабуш�
ка Татьяна Ивановна три дня 
спорили, увлеченно обсуждая 
шедевры советской мульти�
пликации. А потом вспомнили 
добрую и шутливую историю о 
том, как волк откармливал те�
ленка, чтобы его съесть, а по�
том привязался как к родному.

В съемках участвовала вся 
большая семья – дедушка Ва�
лерий Геральдович, бабуш�
ка Татьяна Ивановна, мама 
Юлия, папа Николай, дети 

Арина, Макар, Дима и даже 
младенец Кира. 

«Мы снимали на одном ды�
хании, идеи появлялись на 
ходу. Пона добилось много 
реквизита – костюмы, телега 
с сеном, даже конь. В процес�
се съемок мы смеялись столь�
ко, сколько никогда в жиз�
ни», – рассказала мама Юлия.

Вся семья с нетерпением 
ждала поездки в «Союзмульт�
парк» – мир увлекательной 
анимации.

«Мы очень хотели посмо�
треть, как делаются мульт�
фильмы, встретиться с лю�
бимыми героями детства. Но 
самое главное для нас – это 
возможность провести время 
вместе на такой интересной 
площадке. Мне понравилось, 
что каждому произведению 
отведена комната, понрави�
лось современное оснащение, 
мы разукрашивали героев, 
смотрели с ними мультфиль�
мы. Наша бабушка даже сня�
лась в одном из них. Дети 
были просто счастливы», – 
поделилась мама Юлия.

Современное 
производство запустят 
уже в этом году

70 
НОВЫХ 

РАБОЧИХ МЕСТ 
будет создано на 

предприятии
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На одной из встреч с 
членами семей бойцов, 
погибших при выполнении 
боевых задач в зоне 
проведения специальной 
военной операции, 
дети рассказали главе 
Дмитровского городского 
округа о том, что мечтают 
покататься на гоночных 
автомобилях. Илья 
Игоревич пригласил ребят 
на открытый картодром.

С детьми провели инструктаж, 
подробно рассказали, как управ�
лять картом, как входить в пово�
роты, – и выдали амуницию. Пер�
вые круги были пробными: детям 
надо было не только понять, как 
управлять машиной, но и почув�
ствовать уверенность в своих си�
лах. А потом они с удовольствием 
катались на гоночных авто.

– Мы слышали, что у нас есть 
картодромы, но никогда там не 
были, только в интернете видели. 
Конечно, хотелось погонять, и вот 
нас пригласили сюда. Это было 
круто! Мы даже не ожидали та�
кого! Вначале побаивались: вдруг 
не справимся, но гонять на карте 
оказалось очень классно! – поде�
лились после заездов Ванда и Са�
велий.

– Кстати, великий гонщик 
Шумахер начинал свой путь в 
«Формулу�1» на таких вот кар�
тах, – сказал Илья Игоревич Ива�
ну, Ванде и Савелию.

После первой серии заездов все 
пили чай с пирожными. Дети рас�
сказали о своих успехах в школе, 
о планах на лето, а Илья Поночев�

ный поделился своими школьны�
ми историями.

Во втором заезде к гонкам при�
соединился и сам Илья Игоревич 
вместе с Александром Орловым, 

депутатом Московской областной 
думы.

– Забота о семьях бойцов – 
наш долг. Проблемы у них мо�
гут быть абсолютно разными, 

поэтому мы часто общаемся, 
чтобы оказывать необходимую 
поддержку, в которой нуждает�
ся конкретная семья,  – сказал 
руководитель муниципалитета.

СВОих НЕ БРОСАЕМ

Глава округа 
осуществил мечту 
детей героев СВО

Со стороны государства 
контрактникам оказы-
вается существенная 
поддержка. Это и еди-
новременная выплата в 
размере 600 тысяч ру-
блей (при заключении 
контракта в Московской 
области), и ежемесяч-
ная выплата «за лен-
той» порядка 200 тысяч 
рублей.

Участники СВО и их семьи 
имеют льготы при посту-
плении в вуз, при оплате 
ЖКХ и налогов на иму-
щество. Дети участни-
ков боевых действий име-
ют право на внеочередное 
зачисление в детский сад, 
бесплатные завтраки и 
обеды в школах, посеще-

ние кружков, секций, пу-
тевки в лагеря отдыха.
Стать военнослужащим по 
контракту может каждый, 
пройдя медицинскую ко-
миссию и заключив дого-
вор с Министерством обо-
роны РФ.

Подробная информация о 
службе по контракту до-
ступна на сайте контракт-
мо.рф. Вопросы можно за-
дать по телефону 
8-495-990-77-77.
По вопросам службы по 
контракту можно обра-
титься в военный комис-
сариат по городу Дми-
трову, Дубне, Талдому, он 
находится по адресу: го-
род Дмитров, улица Че-
кистская, 2, ежедневно 
с 9.00 до 18.00, телефон 
8-495-993-81-47.

ВОЕННОСЛУЖАЩИЙ ПО КОНТРАКТУ – 
ЭТО ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ ЗАЩИТНИК РОДИНЫ

В память о настоящем человеке 
Алексее Маресьеве

 кстати

По всем вопросам 
члены семей 

военнослужащих 
могут обращаться 
в Дмитровский 
Центр поддержки 
и в филиал Фонда 
«Защитники 

Отечества». 
Здесь помогают 

в получении 
медицинской 

реабилитации, 
психологической помощи, 

санаторно-курортного лечения, 
оказывают содействие в 
переобучении и трудоустройстве 
ветеранов. Каждая 
ситуация рассматривается 
в индивидуальном порядке. 
Волонтеры всегда готовы 
прийти на помощь в решении 
бытовых задач.
При Фонде открыт центр 
бесплатной юридической 
помощи. Обратиться в него 
могут участники СВО и их семьи 
каждую пятницу с 10.00 до 13.00. 
Центр поддержки семей 
мобилизованных находится по 
адресу: город Дмитров, улица 
Профессиональная, дом 92. 
Телефон 8-926-371-83-63.
Филиал Фонда «Защитники 
Отечества» – город Дмитров, 
улица Профессиональная, дом 1а. 
Телефон 8-903-100-60-03.

Катуаровская школа стала 
частью Всероссийского 
патриотического проекта 
«Парта героя». В этом 
учебном учреждении Парта 
была открыта в честь 
летчика-истребителя времен 
Великой Отечественной 
войны, Героя Советского 
Союза Алексея Петровича 
Маресьева.

А лексей Петрович Маресьев – 
прототип главного героя замеча�
тельной книги Бориса Полевого 
«Повесть о настоящем человеке», ко�
торую читали, наверное, все.

Алексей Маресьев ушел на фронт 
в самом начале Великой Отечествен�
ной войны. Перву ю возд у шн у ю 

схватку совершил в небе Украины. 
В бою под Новгородом 4 апреля 1942 
года его самолет был сбит. Маресье�
ва тяжело ранило, и он был вынуж�
ден посадить машину в тылу врага. 
Идти не мог, так как не слушались 
раненые ноги. Тогда он пополз, и це�
лых 18 суток пробирался к своим.

В госпитале ему ампутировали по 
голени обе ноги. Придя в себя, Алек�
сей Маресьев не отчаялся, а начал 
учиться ходить на протезах. Он очень 
старался скорее освоить протезы, что�
бы вернуться в действующую армию. 
И ему это удалось, он вернулся в небо 
и продолжил воевать с фашистами!

В феврале 1943 года летчик совер�
шил свой первый полет на протезах. 
В июле того же года Алексей сумел 
прикрыть двух советских летчиков 
и сбить одновременно два фашист�
ских истребителя. Он получил зва�

ние Героя Советского Союза, и его 
имя узнала вся страна.

Всего за время войны Алексей Ма�
ресьев совершил 86 боевых вылетов, 
сбил десять самолетов врага: три – 
до ранения и семь – после.

В открытии Парты приняли уча�
стие депутат от фракции «Единая Рос�
сия» в Совете депутатов Дмитровского 
городского округа Людмила Проноза и 
директор Катуаровской школы, секре�
тарь первичного отделения №3729 Еле�
на Филь, а также ученики 6 «Б» класса.

– «Парта героя» – это не только мемо�
риал в память о конкретном человеке, 
который пожертвовал собой, прояв�
ляя беспримерный героизм, защищая 
свою Родину. Это еще и символ всех ге�
роев нашей великой и сильной стра�
ны, – сказала начальник Управления 
образования администрации округа 
Татьяна Малинникова.

– Важно помнить и гордиться ге�
роями, которые жили среди нас. 
Наши дети должны знать их имена, 
ведь невозможно двигаться вперед, 
не зная своей истории, – отметила 
Людмила Проноза.

Право сидеть за Партой героя по�
лучили лучшие ученики класса, 
имеющие успехи в учебе, спорте, 
творчестве.

Патриотический проект 
«Парта героя» был создан по 
инициативе партии «Единая 
Россия» и реализуется в рамках 
партийного проекта «Новая 
школа» по всей стране.
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Ежегодный духовно-
патриотический 
фестиваль 
«Никольская земля», 
посвященный 
ярким страницам 
истории, культурным 
традициям 
и духовным 
ценностям, провели 
в селе Батюшково 
работники Центра 
культурного 
развития 
«Подосинковский».

Перед нача лом насы�
щенной театрализованной 
концертной программы 
настоятель храма Нико�
лая Чудотворца отец Алек�
сандр произнес пасторское 
слово. Гостей праздника 
порадовали народной му�
зыкой и танцами, духов�
ными стихами и песнопе�
ниями.

Великолепное выст у�
п ле н ие  а нс а м б л я  «Но �
вая весна», стилизован�
н ы е  н а р о д н ы е  т а н ц ы 
коллективов «Истоки» и 

«Русский стиль», замеча�
тельна я игра юного му�
зы ка н та � ба ла лаеч н и ка 

вызва ли живой отк лик 
у благодарных зрителей. 
Звучали песни в исполне�

нии военнослужащих Но�
во�Гришинской воинской 
части, солистов приход�
ского хора и отдельных 
исполнителей. Желающие 
поучаствовали в художе�
с т вен ном мас т ер �к лас �
се по пластилинографии. 
Рабо та ла пере д ви ж на я 
выставка детских работ 
изостудий «Радуга», «Ак�
варелька» и «Веселые ка�
рандаши».

Захватывающий и вдох�
н о в л я ю щ и й  д у х о в н о �
патриотический фести�
валь «Никольская земля» 
не только погрузил всех в 
атмосферу народного гуля�
нья, но и открыл новые та�
ланты.
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КОРОТКО О РАЗНОМ

ПОЖЕЛАНИЯ ГРАЖДАН БУДУТ УЧТЕНЫ

Заместитель главы Дмитровского округа Оксана Ко�
това и директор МКУ «Центр благоустройства Костин�
ское» Михаил Жуков посетили парк имени Ивана Ля�
мина в Яхроме. Руководители проверили состояние 
скейтпарка и его подготовку к летнему сезону, осмо�
трели дворы домов №№ 8 и 10 по улице Бусалова, про�
верили состояние детских игровых площадок и каче�
ство уборки. Был выявлен ряд недочетов, их устранят 
в ближайшее время. Оксана Котова и Михаил Жуков 
пообщались с жителями, взяли в работу их предложе�
ния и замечания.

С СОБЛЮДЕНИЕМ МЕР БЕЗОПАСНОСТИ
В поселке Ново�

синьково сотрудни�
ки МУ «Синьковское 
благоустройство» в 
ходе бла гоуст рой�
ства дворовых терри�
торий провели опи�
ловку сухостойных 
деревьев во дворах 
домов №№24, 25 и 27. 
Работы были прове�
дены аккуратно, с соблюдением всех необходимых мер 
безопасности.

НОВЫЙ АСФАЛЬТ БЫСТРО И КАЧЕСТВЕННО
Во дворах жилых 

домов №№2, 4, 6, 14 
и 46 на улице Мира 
в селе Рогачево за�
верши лась замена 
асфальтового покры�
тия. Работы выпол�
нялись подрядной 
организацией ООО 
«ПАП строй» по про�
грамме «Формирова�
ние современной комфортной городской среды». Жи�
тели уже отметили положительные перемены, так 
как работы были проведены быстро и качественно.

ОПАСНЫЕ ДЕРЕВЬЯ СПИЛЕНЫ
Вблизи детского 

сада «Солнышко» в 
Яхроме сотрудники 
МКУ «Центр благо�
устройства Костин�
ское» спи ли ли не �
сколько огромных 
деревьев, представ�
лявших опасность 
для жизни и здоро�
вья детей. После вы�
рубки территория по�прежнему остается красивой и 
зеленой. Работники МКУ хотят также провести обрез�
ку деревьев и в других садах, где существует такая не�
обходимость.

ПОЕМ И ТАНЦУЕМ ПРОФЕССИОНАЛЬНО
В Центре к уль �

т у р н о г о  р а з в и �
тия «Яхромский» 
п р о ш е л  ф е с т и �
валь�конкурс детско�
го самодеятельного 
творчества культур�
но�досуговых учреж�
де н и й «Жу ра в у ш �
ка» в номинациях вокал и хореография. Сельский Дом 
культуры «Бригантина» представили вокальный ан�
самбль «Конфетти», «Вокал. Соло» и театральная сту�
дия «Домино». Солировала Елизавета Кривощапова. 
Исполнители стали лауреатами второй степени. 

Открываем новые таланты

ПРАВИЛА НЕОБХОДИМО СОБЛЮДАТЬ
Во всех лесничествах Подмосковья введены ограничения на 
посещение гражданами лесов и въезд транспортных средств
В связи с установлением 
на территории земель 
лесного фонда в границах 
Московской области IV 
класса пожарной опасности 
в лесах в зависимости 
от условий погоды и при 
отсутствии улучшения 
пожароопасной обстановки 
с 28 мая по 3 июня вводится 
ограничение пребывания 
граждан и въезда 
транспортных средств.

На это время запрещено пребыва�
ние в лесах, разведение костров, въезд 

транспортных средств. Лесные дороги 
перекрываются шлагбаумами.  

Усиливается патрулирование ле�
сов сотрудника ми лесной охра �
ны, правоохранительных органов и 
МЧС.

Контроль над пребыванием жите�
лей в лесах осуществляется с помо�
щью беспилотных авиационных си�
стем, авиации, фотоловушек, камер 
системы видеомониторинга, систе�
мы обнаружения больших групп лю�
дей на основе данных операторов мо�
бильных сетей.

Напоминаем, что за поджог, кото�
рый привел к лесному пожару, мо�
жет наступить уголовная и админи�
стративная ответственность:

• лишение свободы на срок до 10 лет;
• для физических лиц – штраф до 60 

тысяч рублей;
• для должностных лиц - до 110 тысяч 

рублей;
• для юридических лиц - до двух милли-

онов рублей.

Кроме того, граждане обязаны:
• соблюдать требования пожарной

безопасности; 
• при обнаружении лесных пожаров со-

общать о них на единый номер вызова
экстренных оперативных служб 112;

• принимать при обнаружении лесного 
пожара посильные меры по его туше-
нию своими силами до прибытия сил 
пожаротушения;

• немедленно уведомлять органы власти
о фактах поджогов или захламления 
лесов.

 26 июня с 16.00 до 18.00 

(г. Дмитров, ул. Советская, д. 2).

• ПОНОЧЕВНЫЙ ИЛЬЯ ИГОРЕВИЧ – глава 
Дмитровского городского округа Мо-
сковской области.

• КОТОВА ОКСАНА АЛЕКСАНДРОВНА 
– заместитель главы по вопросам ин-
вестиций, малого и среднего предпри-
нимательства, общественного питания, 
торговли, бытового обслуживания, 
промышленности и экологии (каб. 15). 

• ИОНОВ АЛЕКСЕЙ НИКОЛАЕВИЧ – за-
меститель главы по вопросам долевого 
строительства, градостроительству и 
архитектуре (каб. 17).

• АНТОНОВ ВАДИМ ВЛАДИМИРОВИЧ 
– заместитель главы по вопросам вза-
имодействия со СМИ и общественными 
организациями (каб. 14). 

• ТАРАСОВА СВЕТЛАНА ЮРЬЕВНА – заме-
ститель главы по экономике (каб. 16). 

• КОСТЫШИНА ИРИНА ВЛАДИМИРОВ-
НА  – заместитель главы по образо-

ванию, молодежной политике, спорту, 
туризму, здравоохранению и социаль-
ной сфере (каб. 11).

 13 и 20 июня с 15.00 до 17.00

 (г. Дмитров, ул. Вокзальная, д. 18, 1-й этаж, 
каб. 1)

• СОЛОВЬЕВ КОНСТАНТИН ВАСИЛЬЕВИЧ 
– заместитель главы по земельно-иму-
щественным отношениям и жилищным 
вопросам.

 17 июня с 16.00 до 17.00 

(г. Дмитров, ул. Профессиональная, д. 1а, 3 этаж, 
каб. 312)

• ЛОЗОВСКИЙ ВАЛЕРИЙ ПАВЛОВИЧ – 
и.о. заместителя главы по вопросам 
безопасности населения.

 19 июня с 10.00 до 12.00 

(г. Дмитров, ул. Профессиональная, д. 1а, 
2-й этаж, каб. 210)

• ДОКУЧАЕВА ЛЮДМИЛА ВЛАДИМИРОВ-
НА – заместитель главы по вопросам 
благоустройства и дорожно-транспорт-
ного хозяйства.

 19 июня с 15.00 до 17.00 

(г. Дмитров, ул. Вокзальная, д. 18, 1-й этаж, 
каб. 1)

• КОЛКОВ СЕРГЕЙ ИВАНОВИЧ – замести-
тель главы по жилищно-коммунальным 
вопросам.

 20 июня с 10.30 до 13.00 

(г. Дмитров, ул. Вокзальная, д. 18, 1-й этаж, 
каб. 1)

• КОРНАКОВА ЛИЛИЯ ИВАНОВНА – 
заместитель главы по вопросам 
обеспечения безопасности людей 
на водных объектах, организации 
ритуальных услуг и содержания мест 
захоронения, организации деятельно-
сти аварийно-спасательных формиро-
ваний.

Предварительная запись на прием по телефону 
8-496-221-98-04.

ГРАФИК ЛИЧНОГО ПРИЕМА ГРАЖДАН В ИЮНЕ 


